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問　

島
根
県
の
県
道
で
通
行
中
の
軽

自
動
車
に
直
径
約
１
メ
ー
ト
ル
の
落

石
が
直
撃
し
、
助
手
席
に
乗
っ
て
い

た
県
内
の
女
子
学
生
が
死
亡
す
る
事

故
が
あ
っ
た
。
今
回
の
崩
落
現
場
に

は
、
防
御
用
ネ
ッ
ト
の
金
網
も
モ
ル

タ
ル
の
吹
き
付
け
も
さ
れ
て
い
な
か

っ
た
。

　

本
町
の
国
道
４
３
７
号
線
の
長
浦

地
区
に
「
落
石
注
意
」
と
表
示
し
た

看
板
が
数
年
前
か
ら
設
置
さ
れ
て
い

る
。「
落
石
注
意
」
の
立
て
看
板
の

標
識
だ
け
で
落
石
防
止
の
安
全
対
策

は
十
分
確
保
さ
れ
て
い
る
の
か
。

答　

平
成
25
年
６
月
の
落
石
時
、
道

路
利
用
者
へ
の
落
石
に
対
す
る
注
意

喚
起
の
た
め
に
設
置
し
た
。
現
在
は

道
路
法
面
に
浮
石
等
は
確
認
で
き
て

お
ら
ず
、安
全
は
確
保
さ
れ
て
い
る
。

問　

今
か
ら
約
９
年

前
、
小
中
学
校
統
合
問

題
推
進
協
議
会
は
、
そ

れ
ま
で
の
保
護
者
説
明

会
32
回
、
統
合
問
題
懇

談
会
16
回
、
そ
し
て
議

会
全
員
協
議
会
等
へ
の

説
明
後
、
平
成
19
年
４

月
９
日
に
、
中
学
校
統

合
の
在
り
方
に
つ
い
て

慎
重
審
議
を
行
っ
た
結

果
、
平
成
29
年
４
月
に

１
校
へ
の
統
合
を
目
指

す
が
、
社
会
情
勢
の
変

化
や
保
護
者
・
地
域
の
声
に
配
慮
し

な
が
ら
進
め
る
よ
う
教
育
委
員
会
へ

答
申
を
行
っ
て
い
る
。
今
現
在
ど
の

よ
う
に
認
識
さ
れ
て
い
る
か
。

答　

当
時
の
住
民
代
表
、
学
校
関
係

者
及
び
議
会
が
参
加
し
た
議
論
を
踏

ま
え
た
上
で
、
推
進
協
議
会
が
出
さ

れ
た
答
申
で
あ
り
、
現
在
の
教
育
委

員
会
と
し
て
も
大
変
尊
重
す
べ
き
で

あ
る
。

問　
「
中
学
校
統
合
に
関
す
る
町
民

意
識
調
査
報
告
書
」
が
、
昨
年
の
11

月
に
公
表
さ
れ
て
か
ら
未
だ
持
っ
て

中
学
校
統
合
の
方
向
性
が
示
さ
れ
て

い
な
い
。
示
さ
れ
て
い
る
の
は
各
学

校
運
営
協
議
会
の

意
見
集
約
や
Ｐ
Ｔ

Ａ
等
の
ヒ
ア
リ
ン

グ
を
参
考
に
教
育

委
員
会
議
で
協
議

し
、
中
学
校
統
合

問
題
の
案
を
今
年

の
11
月
に
作
成
す

る
と
し
て
い
る
が
、

計
画
ど
お
り
進
ん

で
い
る
の
か
。

答　

現
在
、
学
校

運
営
協
議
会
に
よ

っ
て
は
、
保
護
者

を
対
象
に
ア
ン
ケ
ー
ト
調
査
や
地
区

住
民
を
対
象
と
し
た
地
区
別
懇
談
会

を
開
き
意
見
集
約
に
努
め
て
い
る
。

次
第
に
議
論
が
活
発
化
し
て
い
る
。

問　

郡
内
の
全
４
中
学
校
の
生
徒
が

約
２
５
０
人
足
ら
ず
に
な
っ
た
現
状

を
直
視
し
、
教
育
委
員
会
と
し
て
中

学
校
を
統
合
す
る
の
か
し
な
い
の

か
、
統
合
す
る
の
で
あ
れ
ば
ど
の
中

学
校
に
い
つ
か
ら
統
合
す
る
の
か
を

早
く
結
論
を
急
ぐ
べ
き
で
あ
る
。

答　

11
月
に
各
学
校
運
営
協
議
会
か

ら
出
さ
れ
る
意
向
調
査
票
に
つ
い
て
、

12
月
以
降
に
新
教
育
長
が
、
改
選
後

の
町
長
に
よ
り
、
同
じ
く
改
選
後
の

議
会
の
同
意
を
得
て
、
教
育
長
が
教

育
委
員
長
を
兼
ね
る
新
制
度
に
基
づ

く
教
育
委
員
会
に
お
い
て
協
議
す
る
。

問　

統
合
賛
成
系
の
意
見
を
踏
ま
え

て
統
合
校
舎
を
久
賀
中
学
校
と
な
っ

て
い
る
が
、他
の
中
学
校
の
統
合
校
舎

に
な
っ
た
場
合
、今
か
ら
２
年
前
の
平

成
26
年
に
約
７
億
８
百
万
円
で
新
校

舎
を
改
築
し
た
久
賀
中
学
校
の
校
舎

を
ど
の
よ
う
に
活
用
さ
れ
る
の
か
。

答　

仮
に
そ
の
よ
う
な
方
針
と
な
っ

た
場
合
、
他
の
廃
校
校
舎
と
同
様
に

地
元
住
民
の
意
見
を
聞
き
、
跡
地
利

用
に
つ
い
て
検
討
す
る
。

落
石
防
止
の
安
全
対
策
を

中
学
校
統
合
の
方
向
性
は

吉田芳春議員

地 区 別 懇 談 会

国道長浦地区に
落石注意の看板


